

Fecha: 19-05-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Premian a estudiantes de Arica que irán a Juegos Deportivos Nacionales

Pág.: 11
 Cm2: 492,1
 VPE: \$ 800.581

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida



AL INTERIOR DEL SALÓN GAVIOTA DEL EXCASINO MUNICIPAL, SE REALIZÓ LA CEREMONIA, QUE CONTÓ CON LAS AUTORIDADES REGIONALES DEPORTIVAS, DIRIGENTES Y ESTUDIANTES DE DISTINTOS ESTABLECIMIENTOS

Premian a estudiantes de Arica que irán a Juegos Deportivos Nacionales

Los elencos representantes deberán viajar a competir a Santiago y La Serena durante el mes de octubre. Quienes ganen, defenderán al país en los Juegos Sudamericanos.

Deportes
 cronica@estrellaarica.cl

El talento, la habilidad, la potencia, la resistencia y la capacidad física e intelectual se hicieron presentes en cada rincón del

Centro Cultural Junta de Adelanto de Arica.

El Salón Gaviota resultó pequeño para albergar a los campeones y campeonas de los Juegos Deportivos Escolares, realizados en Arica durante el año 2024.

Desde el Instituto Nacional del Deporte se destacó el desempeño de los jóvenes deportistas y se puso en valor el rol fundamental que cumplen los recintos municipales donde se llevan a cabo las competencias.

JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

En ese contexto, el Gimnasio Augusto Zubiri, el Fortín Sotomayor y el Estadio Carlos Dittborn fueron testigos del altísimo nivel mostrado por niños, niñas y adoles-

centes que representarán con orgullo a Arica en los Juegos Deportivos Nacionales 2025 del IND, que se dispondrán en octubre en las ciudades de Santiago y La Serena.

Los ganadores de esta etapa tendrán la oportunidad de defender a Chile en los Juegos Escolares Sudamericanos.

“Aprendí a controlar mis emociones, y con el esfuerzo que le pongo he logrado mis metas”, comentó la campeona de la disciplina de tiro con arco del Colegio North American College, Mayra Valencia.

Por su parte, el campeón de tenis mesa en la Eterna Primavera, Iván Canchaya, oriundo del barrio Esmeralda y alumno del Liceo Octavio Palma Pérez (A-1), cree que la clave del triunfo es:

“Trabajar cada día más, y en cada entrenamiento mejorar un poco”, destacó.

La jugadora de vóleibol infantil, Emilia González, que compone el equipo ganador y representó al Colegio Junior College dijo que la mayor fortaleza de su team es que: “Somos un grupo muy unido que logra dialogar en la cancha. Y esto nos ayudó mucho para ganarle a nuestros rivales”.

Finalmente, el voleibolista juvenil del NAC, Renato Jara, dijo que los Juegos Escolares: “Nos hacen crecer como deportistas y como personas”, y sobre la infraestructura que el municipio puso a disposición de los juegos, Jara, comentó que: “Son muy buenos recintos, y sirven para practicar una variedad de deportes”. *